

Mesdames, Messieurs, Chers Parents,

Comme déjà annoncé il y a quelques semaines, je tenais à vous rappeler la baisse du tarif de restauration qui passera à la rentrée de 6€15 à 5€95.

Nous communiquerons avec vous dans le courant de l'année au sujet de la Fondation Saint Matthieu qui permettra aux familles qui le peuvent et qui le souhaitent de faire un don à l'établissement déductible des impôts.

Une première année pour moi très positive dans un établissement où, même l'application du règlement paraît rigoureuse, il règne un climat de bienveillance. Les remerciements reçus par l'équipe en cette fin d'année me le prouvent.

Je tenais à remercier l'ensemble de la communauté éducative et donc l'ensemble des familles pour l'accueil et les marques d'attention que j'ai pu recevoir tout au long de cette année.

Il y aura quelques nouveautés à la rentrée, rien de bien exceptionnel, mais je compterai sur vos enfants, nos élèves, pour construire avec eux l'établissement dont ils rêvent.

Dans l'attente, je vous souhaite à tous un bel été et de bonnes vacances à celles et ceux qui en auront.

Bien cordialement.

Le Chef d'Etablissement,

M. PANIS

